

Einladung

Im Rahmen des „Japan-Jahres 2017“ im städtischen Museum Hospital, Nidderau-Windecken, Hospitalstr.1, laden der Kulturbeirat der Stadt Nidderau und die Heimattreunde Windecken 1910 e. V. zu einem japanischen Kulturnachmittag

„Kalligraphie und Trommel“
ein.

Mittwoch, 02. August 2017

Museum Hospital

14.00 Uhr – 17.15 Uhr

Workshop japanische Kalligraphie

und Vortrag von Herrn Volker Gempt

(vorm. Präsident der Deutsch – Japanischen Gesellschaft Frankfurt)

zum Thema „Die Japanische Schrift“

anschließend, auf dem Stadtplatz/Neue Stadtmitte
vor dem Familienzentrum, Gehrener Ring:

18.00 Uhr – 19.30 Uhr Trommelkonzert

der Taiko Gruppe Ren

aus Kawasaki/Japan

und

BON – ODORI (ein Rundtanz zum Mitmachen)

Eintritt frei!